

Educación

Becas

La Fundación Alejo Peralta ha otorgado becas a jóvenes que han destacado por su rendimiento académico que, con su apoyo, han podido concluir estudios.

Este año se otorgó una beca para apoyar cursos superiores de una destacada joven mexicana en el Colorado Seminary University of Denver, en Estados Unidos.

Otra de las becas otorgadas fue para un joven mexicano quien estudia Ingeniería en Aeronáutica en la Universidad Politécnica Metropolitana de Hidalgo, y que con el financiamiento de la Fundación Alejo Peralta, participa en el proyecto "Air and Space Program de AEXA en NASA Johnson Space Center", en Estados Unidos.

Dentro de los programas de apoyo educativo y cultural de la Fundación Alejo Peralta, está el poder dotar de libros educativos, de arte y cultura a distintas bibliotecas que por sus condiciones o ubicación no cuentan con fácil acceso para crecer su acervo. Este año se apoyó a la Biblioteca del Centro Cultural Pedro López Elías ubicada en Tepoztlán, Morelos.

Medio Ambiente

Las energías renovables son recursos limpios e inagotables que nos proporciona la naturaleza. Su empleo nos proporciona un sinfín de ventajas, el más importante: reducir el efecto invernadero, causante del cambio climático logrando así proteger nuestro planeta.

En 2019 Grupo IUSA y la Fundación Alejo Peralta realizaron la donación de paneles solares a las siguientes instituciones, con el fin de contribuir al bienestar del planeta pero también reducir los gastos generados por el consumo de energía eléctrica que impacta en las finanzas de las organizaciones de la sociedad civil.

Fundación Casa Alianza México, IAP

Este año la Fundación Alejo Peralta realizó la donación e instalación del sistema de paneles solares que se requerían para la generación de energías limpias para su nueva sede en la Ciudad de México.

Casa Alianza México es una Institución de Asistencia Privada fundada en 1988 por el abogado y filántropo Luis Creel Carrera, forma parte de una red interna-cional concebida en Nueva York en 1972 por el reverendo Bruce Ritter y que tiene como misión contribuir de manera sustentable a la protección y atención de niños, niñas y adolescentes en situación de abandono social, a través de una









metodología probada y replicada, para reincorporarlos a la sociedad de forma funcional y autosuficiente.

Casa CEMEFI

Casa CEMEFI es el espacio de encuentro colaborativo y de vinculación incluyente del Centro Mexicano para la Filantropía ubicado en la Ciudad de México, en donde todas las personas contribuyen al aprendizaje, a la generación de conocimiento, a la visibilidad de causas e iniciativas, al fortalecimiento de trabajo en equipo y a la unión de esfuerzos colectivos.

Actualmente, la Comunidad CEMEFI está integrada por más de 1,600 miembros —que son fundaciones, asociaciones, empresas y personas—, más de 3,000 usuarios de sus servicios y un equipo operativo formado por más de 50 personas. Además, la asociación cuenta con 19 Aliados Regionales que promueven sus programas en 20 estados del país.



DIF Huixquilucan

El otorgamiento de apoyos a otras instituciones en 2019 fueron muy importantes ya que se realizaron con el objetivo de generar un gran impacto en las comunidades que se atienden por parte de instituciones de gran alcance, como el otorgado a principio de año al Sistema Municipal para el Desarrollo Integral de la Familia de Huixquilucan, Estado de México.





Beneficencia



Un Invierno Sin Frío

Con el apoyo de Forum Buenavista, Grupo GICSA, Grupo IUSA y amigos de la Fundación Alejo Peralta; niños y adultos mayores del Municipio Chapa de Mora en el Estado de México fueron beneficiados con el programa Un Invierno Sin Frío, donde recibieron ropa de invierno, cobertores y juguetes, las comunidades beneficiadas fueron: San Felipe Coamango, San Juan Tuxtepec, Dongu, La Esperanza, Barajas, Cadenquí, Chapa De Mota, Damate, Danxho, Dhalle, Ejido de Barajas, El Chabacano, El Puerto, El Quinte, El Salto, Exhacienda de Bodengui, La Alameda, La Concepción, La Ladera, La Loma, La Palma, Las Ánimas, Los Limones, Macavaca, Mefi, Rancho El Tejocote, La Soledad, San Francisco de las Tablas, San Gabriel, San José Ampabi, San Juan Tuxtepec, Balneario San Rafael, Santa Elena, Santa María Tenjay, Venú, Ventey, Xhoñe, Xhote, Lerma, Temascalapa, Texcalyacac, Tlalmanalco.







Casa Hogar Alegría, IAP

Casa Hogar Alegría, Institución de Asistencia Privada, se funda gracias al gran compromiso social de un grupo de amigas en Toluca, Estado de México, el 24 de junio de 1997, con la misión de transformar la vida de niñas en situación de calle que carecen de cuidado familiar para brindarles una formación integral, y así lograr que en el futuro sean mujeres independientes y agentes de cambio en su familia y en la sociedad; para lo cual la Fundación Aleio Peralta se sumó a través de un donativo en efectivo.

La Magia De Un Deseo Fundación Infantil. AC

La Fundación Alejo Peralta ha acompañado a La Magia de un Deseo desde su creación, y este año a través de un donativo económico continuamos apoyando la importante misión que tienen al trabajar con niños y jóvenes mexicanos de entre 4 y 17 años en estado de enfermedad terminal, degenerativa, crónica o que pueda poner en riesgo su vida.

La institución busca realizar un deseo especial para el paciente. De esta manera pretende que más allá de una sonrisa, tengan un día lleno de ilusión y alegría que pueda afectar positivamente en su estado de salud. Se cree firmemente que el estado emocional puede intervenir en el proceso que está sufriendo el niño o joven en ese momento determinado de su vida.



Salud

Cátedra Carlos Peralta en Salud Pública

Esta Cátedra se creó con fin de fortalecer la vinculación académica orientada a la investigación, la docencia y la acción social, en beneficio de la salud de las personas. Fundada en la Facultad de Ciencias de la Salud y en colaboración con el Instituto de Salud Pública Anáhuac (ISPA). la Cátedra Carlos Peralta en Salud Pública ha realizado un trabajo sostenido en investigación, acción y participación social alrededor de los problemas de salud más apremiantes de la población, con especial énfasis en la prevención de violencia en todas sus formas, así como en la de accidentes viales. La cátedra mantuvo hasta el año 2021 una fuerte vinculación con organizaciones nacionales e internacionales para el desarrollo de productos de investigación, liderazgo, capacitación, intervenciones y atención a víctimas, tanto para el sector público como para el privado.



Fondo Común

Fondo Común es un programa creado por la Fundación Alejo Peralta, a través de cual se recaudan fondos de manera voluntaria con apoyo de los colaboradores de Grupo IUSA, y donde a través de un comité conformado por los mismos empleados se reciben y autorizan solicitudes de apoyos de personas de escasos recursos que requieren de algún tratamiento médico, aparatos, prótesis, medicamentos o incluso alguna ayuda económica derivada de alguna emergencia.

En 2019 se entregaron:

IUSA Aragón

- 2 apoyos para lentes de graduación
- 2 apoyos para aparatos auditivos
- 16 sillas de ruedas en comodato
- 2 concentradores de oxígeno en comodato

IUSA Pastejé

- 32 Sillas de ruedas
- 22 Lentes con graduación
- 4 Medicamentos
- 31 Auxiliares auditivos

- 7 Moldes para auxiliar auditivo
- 9 Andaderas
- 9 Bastones
- 2 Carriolas
- 2 Zapatos ortopédicos
- 4 Cirugías
- 2 Aparatos ortopédicos
- 1 Bolsas para colostomía
- 1 Gastos de hospitalización
- 7 Muletas
- 1 Apoyo para pañales adultos
- 2 Cabestrillos
- 1 Medias para várices
- 1 Material para curación







Otros eventos

Día del niño

Festejar a los niños de comunidades rurales del Estado de México en su día ya es toda una tradición, este año con el importante apoyo de *Forum Buenavista* logramos que niños del municipio de Chapa de Mota recibieran distintos obsequios entre los que destacaron balones y scooters, entre otros.

Comunidades beneficiadas:

- El Chabacano
- Macavaca
- Baravas
- Damaté

Agradecemos a Karina Vargas de Forum Buenavista por la coordinación y recepción de donativos, a Salomón González, José Sánchez y Viridiana Reyes de Grupo IUSA por la coordinación en el traslado de donativos y voluntarios, así como a los amigos de la Fundación Alejo Peralta por sus donaciones.



